



## SAINT-PIEST



■ La marche a réuni toutes les générations dans une ambiance festive. Photo Sarah DJAZOULI

## Forte mobilisation en faveur du don d'organes

« Je dis oui au don d'organes, je le dis à mes proches ». « Oui au don d'organes, oui à la vie ». « Pour sauver des vies, il faut l'avoir dit »... Les pancartes de ce genre étaient légions pour la grande marche du don d'organes qui a pris, ce samedi matin, son envol de la place Ferdinand-Buisson vers l'hôtel de ville où s'est déroulée la cérémonie d'ouverture des 24<sup>es</sup> Jeux nationaux des transplantés et des dialysés organisés à Saint-Priest jusqu'au 16 mai. Une marche qui a attiré une foule particulièrement dense dans une ambiance de fête très contagieuse. « On espère que cette mobilisation va réveiller tout le monde et porter haut et fort le message du don d'organes », s'est félicité Olivier Coustère, le directeur fondateur de Trans-Forme et Transplanté rénal. « Une véritable fierté et beaucoup de bonheur d'avoir accueilli sur la commune cette belle manifestation sportive, porteuse d'espoir et de nombreuses valeurs », a renchéri Gilles Gascon, maire de Saint-Priest. Comme un symbole, l'assistance a souhaité un joyeux anniversaire à Michel Corniglion, chirurgien plasticien, par ailleurs le plus ancien greffé cardiaque mondial. C'était en 1981.